

Die Bürgerbus-Fahrer ^{„SW“ vom 18.12.10} identifizieren sich optisch

Neue Westen wärmen und lassen erkennen / Fahrer ehrenamtlich im Einsatz

BAD NENNDORF (Ka) Der Bürgerbusverein unter dem Vorsitz von Stadtdirektor und Fahrer Bernd Reese zählt insgesamt 33 Fahrer, darunter drei weibliche Chauffeurinnen, die es sich bei Vereinsgründung im Jahr 2006 zum Ziel gemacht haben, ehrenamtlich für die Bürger im Einsatz zu sein. Besonders ältere Mitbürger sol-

len die Gelegenheit erhalten, die Kernstadt Bad Nenndorf, wie auch die Neubaugebiete, die Einkaufszentren und die Ortsteile schnell, sicher und bequem zu erreichen. Um auch die kalten Wintertage bei Hilfeleistungen des Ein- und Ausstieges der Fahrgäste zu meistern und zusätzlich ein Wirgefühlnest mit einem Wiedererkennungs-

wert zu schaffen, legten sich die Fahrer einheitlich blaue Westen zu. Die Fahrer freuen sich über die optische Neuanschaffung und danken allen Fahrgästen für ihr Treue.

Zudem wünscht das engagierte Team allen Bürgern eine besinnliche Adventszeit und ein gesundes Jahr 2011.

Foto: ka



Die Bürgerbus-Fahrer zeichnen nicht nur durch ihr Engagement, sondern nun auch optisch einheitlich aus.

Quelle: Schaumburger Wochenblatt v. 18.12.2010